

No. 20



# Myコミ協 やまがた

この企画の実施する上で最も大変  
だった事は何ですか？  
初めての企画だったので何人の  
お客様が来るのか？農作物はどの位

を伺いました。

どのような事で今回の企画を考え  
られたのですか？

年度末の部会反省会の席上、新  
年度の活動計画について自由に話  
し合いました。その時経費も掛け  
ずに出来る「朝市」の発想が生ま  
れました。

今年度開催でなく来年度に向け  
て準備するつもりでしたが会場に  
予定していた越前水産（株）支配  
人から了承頂き、農業バイオ専門  
学校や近隣農家の方々にアンケー  
トしたところとんとん拍子に進み  
た。

去る八月七日（日）午前八時よ  
り、初めての試みとなる「やまが  
た朝市」が開催されました。  
そこで、「やまがた朝市」の企  
画、実行の中心となつた方にお話  
を伺いました。

用意すれば良いのか？が一番迷  
い、気を遣いました。お客様も出  
品される農家や専門学校の生徒さ  
んも喜んで頂くのが一番で皆が喜  
べば継続して行く事が出来ます。  
「兎に角やってみよう」の精神で  
した。

## やまがた朝市



今後の展望はどのように考えてい  
ますか？  
開催するにあたつて高志中等教  
育学校書道部に無理言つて横断幕  
を揮毫して頂きました。立派な横  
断幕が出来喜んでいますが、この  
幕に恥じない様に長く継続して行  
ける体制を検討して行きたいと思  
います。

今回開催するに際しご協力頂い  
た全ての方々に御礼申し上げま  
す。

お話を聞かせていただきありが  
とうございました。

※十一月五日（土）第二回の山潟  
朝市が行われ大盛況でした。

販売風景





五月二十八日（土）、山潟会館二階大ホールにて、平成二十八年度山潟地区コミュニティ協議会総会が行なわれました。

今年度は、規約改正の準備を行っている事やコミュニティ協議会十周年記念事業を検討している事、また、各専門部会の活動内容の報告など様々な議題に基づき議事が進んでいき、活発な意見交換がなされ閉会となりました。

総会終了後には懇親会が行なわれ、その中で参加された皆さま、それぞれ親睦を深め散会となりました。



ボランティア風景

そのような中、三時間りレーマラソンは予定通り行われ、当山潟地区からは山潟中学校男子バスケットボール部の選手や、桜が丘小学校の児童、先生、保護者の混合チームが参加、大いに盛り上がっていました。

午後のウォークも中止となりました。

当日はあいにくの雨模様でステージ関係のイベントは、ほとんどが中止となり、午後のウォークも中止となりました。

また、熊本地震の復興募金の協力もしていました。

当日参加され、手伝われた皆さん、ご苦労さまでした。



リレーマラソン



また、ボランティアとしても、山潟中学校の生徒さんが数多く参加され、運営に協力されていました。

また、熊本地震の復興募金の協力もしていました。

当日参加され、手伝われた皆さん、ご苦労さまでした。

## カナール彩2016



春の全国交通安全運動



下校指導

交通対策部会では、四月八日（金）「下校指導」、四月十一日（月）「春の全国交通安全運動」、に参加しました。

「春の全国交通安全運動」・  
下校指導参加



誰もが住み続けたい「元気で安心な山潟地区」を実現するためには、一人ひとりが支え合い、助け合うことが主な目的のやまがたお互いさまネットワークは、七月三日に一般ボランティア説明会と研修会を開催いたしました。

説明会では、活動状況の報告で、雪かき、電球の取替作業、荷物の移動などの依頼がありました。また、中学生のごみ捨て支援状況は、中学一年生からの新たな登録をうけ利用者さんとのマッチングをする予定であり、前年度活動して得たお金は、生徒達で考えワイヤレスマイク二本を学校へ寄付したことでした。

研修会は中央区社会福祉協議会と包括支援センターから「認知症はこわくない?」と題して説明と寸劇をして頂きました。これは

## やまがたお互いさまネットワーク ボランティア説明会 及び研修会



認知症サポート  
ター育成講座



会に回覧をしてみたところ、約二十名の参加があり（一般ボランティアは三十四名参加）、認知症の不安、対応の仕方を知りたいなどで参加されたようです。

その後、茶話会では自治会ごとや近い自治会でグループにまとまり、それぞれ顔の見える話しやすい場をつくり、いろんな話をされていました。この機会に一般ボランティアに登録してくれた人が2名もいて、うれしい限りでした。体力と時間がある時は、ボランティアで活動し、いつか利用者に成ります。この状況が向う十年も続くと日本は介護大国になるとの報道もあります。これらをふまえて、今回の「健康講座」は介護問題をテーマに開催されました。



## 平成二十八年度第一回 「健康講座」を終えて

今後私達の生活の中でも介護事例が増えると思いますが、今回の講座は大変有意義なものであったと思います。講師の柴森様、中村様誠にありがとうございました。

心より感謝申し上げます。



マにして開催しました。当山潟地域で最大の介護施設を運営する特別養護老人ホーム江東園から講師二名を派遣していただき、介護現場の抱える課題や諸問題、介護保険制度の理解と利用の手引、具体的で説得力のあるお話がありました。又車椅子の使用でも気をつけたい事、安心して乗つていただく心得等も解り易くお話がありました。又疑似体験用具を実際に参加者の皆さんに身につけていただき、体の不自由な方の気持ちの理解や接し方もていねいに説明がありました。

別養護老人ホーム江東園から講師二名を派遣していただき、介護現

